



Info – Pacifique

9 mars 2025

Bonjour à tous,

Voici la dernière semaine avant les vacances du printemps, nous avons une semaine remplie d'activités pour souligner le mois de la francophonie!

Chaque matin, nous nous réunirons à la bibliothèque pour apprendre sur un pays francophone et découvrir une chanson.

Lundi :

Atelier pour les parents: Stratégies pour la maison, comment encourager vos enfants à mieux parler français? Comment les soutenir dans leurs apprentissages?

Inscription à ecole_pacifique@csf.bc.ca: Un lien Zoom vous sera envoyé

10 mars à 18h30

Mardi: on fête Mardi Gras, on se déguise en ce qu'on veut! Rappel tout de même que les jouets d'armes ne sont pas autorisés.

Mercredi: Tire d'érable pour tous de 2pm à 3pm

Mise à jour mensuelle : Sechelt – école du Pacifique

En date du 3 mars 2025, le CSF vous partage une mise à jour concernant le projet de votre région. La deuxième lecture du rezonage du terrain pourrait avoir lieu en mars 2025. La date sera confirmée ultérieurement.

Pour consulter l'ensemble des mises à jour des projets immobiliers, veuillez visiter la page suivante : <https://www.csf.bc.ca/le-conseil-scolaire/plan-immobilier/>



Hello everyone,

It's the last week before spring break, and we've got a week full of activities to mark Francophonie month!

Each morning, we'll gather at the library to learn about a French-speaking country and discover a song.

Monday:

Workshop for parents: Strategies for the home, how to encourage your children to speak French? How can you support them in their learning?

[Register at ecole_pacifique@csf.bc.ca](mailto:ecole_pacifique@csf.bc.ca): A Zoom link will be sent to you.

March 10 at 6:30 p.m.

Tuesday: we're celebrating Mardi Gras, dressing up as whatever we want! Just a reminder that toy weapons are not allowed.

Basketball tournament for 6-7 players at Elphinstone

Wednesday: Maple taffy for all from 2pm-3pm

Monthly update: Sechelt - Pacific School

As of March 3, 2025, the FSB is sharing an update on the project in your area. The second reading of the land rezoning could take place in March 2025. The date will be confirmed at a later date.

To view all real estate project updates, please visit: <https://www.csf.bc.ca/le-conseil-scolaire/plan-immobilier/>

Bonne semaine,

Mélanie Vallières